



## Mitteilung aus dem Gemeinderat

### **Überbauungsordnung Centre Brügg - Anpassungen**

Die Migros Genossenschaft beabsichtigt im Einkaufszentrum Centre Brügg die Erweiterung der Gastronomie mit einem Fast-Food-Angebot.

Auf Antrag der Bau- und Planungskommission hat der Gemeinderat dem Vorhaben der Migros Genossenschaft zugestimmt, die Überbauungsordnung im sogenannten gemischt-geringfügigen Verfahren anzupassen.

Hierzu hat der Gemeinderat die dazugehörigen Dokumente zur öffentlichen Auflage, welche vom 23. September bis 23. Oktober 2024 erfolgen wird, verabschiedet. Die amtliche Publikation dieser öffentlichen Auflage erfolgt im Nidauer Anzeiger.

### **Neophyten-Sack – auch Brügg macht mit**

Verschiedenste Gemeinden der Region beteiligen sich seit einiger Zeit an der Aktion «Neophyten-Sack». Aufgrund der positiven Echos aus diesen Gemeinden hat nun – auf Antrag der Bau- und Planungskommission – der Gemeinderat beschlossen, dass sich auch Brügg an diesem Projekt beteiligen wird. Der notwendige Betrag von CHF 2'500.00 wird ins Budget 2025 aufgenommen. Bezüglich Umsetzung wird die Bauverwaltung die Öffentlichkeit entsprechend informieren.

### **Guinandmatte – Realisierung öffentlicher Spielplatz**

Auf Antrag der Arbeitsgruppe «Attraktivierung Spielplatz Guinandmatte» hat der Gemeinderat den im Investitionsplan vorgesehenen Betrag von 68'000 Franken zwecks Realisierung eines öffentlichen Spielplatzes auf der Guinandmatte freigestellt. Die Umsetzung soll noch diesen Herbst erfolgen.

Für die künftige Nutzung der gesamten Guinandmatte ist im Oktober 2024 ein Partizipationsanlass geplant. Die Einladung hierzu an die Einwohner/innen folgt.

Brügg, Mitte September 2024

**Der Gemeinderat**